

## アイラブ城北川プロジェクト～平成26年度のあゆみ～ I♥城北川

「城北川を城東区が誇るランドマークに!」を合言葉に、平成20年度から取り組みがスタートした「アイラブ城北川実行委員会」は、一般の区民の皆様や地域の各種団体、周辺の企業をはじめ、城東区内の学校や図書館、大阪市交通局などとの連携で構成されています。

城北川を活用した四季折々のイベントや、歴史・文化などを絡めた情報発信やイベントを区民協働で実施してきたアイラブ城北川プロジェクトの1年間の活動成果をまとめました。



## 城北川桜の通り抜け・夜桜ライトアップ



4月4日(金)～8日(火) 関目東小学校東側・城北川遊歩道

城北川遊歩道両岸(北葦橋～中葦橋)の桜並木に沿って提灯を設置し、夜はLED照明で桜の木をライトアップしました。満開の桜が美しく幻想的な景色に変わり、城北川の新たな一面を見ることができました。



## 大阪相撲 ゆかりの地を歩く

5月27日(火) 城東区内

城東区出身の元大関で第14代・朝日山四郎右衛門のお墓のある「嶋野霊園」、戦後の朝日山部屋の宿泊・稽古場となっていた「来通寺」、相撲史資料を所有する「ちゃんこ朝潮」…、大阪相撲ゆかりの地を訪ねました。



## 全国一斉水質調査

6月8日(日) 関目東船着場、鯉江東船着場

関目東、鯉江東の2地点で水質調査を実施しました。COD1～3mg/ℓが計測され、市内の河川の中でもトップクラスの水質で、きれいな水が保たれていることがわかりました。



## 泳ぐ! こいのぼり大作戦



4月26日(日)～5月6日(火)・祝

関目東小学校・鯉江中学校・鯉江東小学校

城北川沿いにある関目東小学校・鯉江中学校・鯉江東小学校のフェンスに、区民の皆様と松屋町にある大阪府人形問屋協同組合様からご寄付いただいた、色とりどりのこいのぼり55体が飾り付けられました。



## 城北川的环境学習

6月18日(水) 関目東小学校

環境局が小学生を対象にセルピん(もんどり)や水質検査キットによる環境学習を実施。「意外ときれいなんや…」の声も。

